
El C. de F. Guixols
Si todo obedece, como esperamos, a nues
tros cálculos— nos dice su Presidente—  
puedo asegurar que  habrá buen fútbol 
en San Feliu  la próxima temporada.

n la Asamblea que celebró el C de F. Guixols el pasado 
Junio, se acordó la renovación parcial de la Junta 

W  * Directiva, permaneciendo en ella solamente tres de los 
más abnegados sostenedores del fútbol guixolense, o 
sea los Sres. José Sibils, Juan Alberti y Guillermo Heller.

ANCORA, deseosa de hacer conocer a la opinión local 
como han visto dichos señores la reacción operada por los 
aficionados guixolenses y los proyectos para la próxima 
temporada, ha recabado de cada uno de ellos unas palabras 
para el presente extraordinario y a tal fin ha sido al Sr. Sibils, el 
actual Presidente, a quien hemos formulado las siguientes 
preguntas:

¿Cómo ha visto la reacción operada en nuestros aficionados?
Excelente, por cuanto ha quedado bien patente que el 

imperecedero amor a los colores de nuestro Club sigue animando 
a una buena cantidad de guixolenses, quienes al verlos en 
peligro, no han dudado un instante en hacer el máximo esfuerzo 
sin reparar en sacrificios para la salvación de la angustiosa 
situación en que nuestro Club se encuentra y posteriormente 
lograr un afianzamiento definitivo sentado sobre bases reales 
y concretas.

¿Proyectos?
No faltan precisamente proyectos a la nueva Junta Directiva 

y especialmente a los nuevos miembros. El problema estriba, 
sin embargo, en poder llevarlos a cabo totalmente y la solución 
está únicamente en manos de la afición futbolística guixolense 
en general. Si todo obedece, como esperamos, a nuestros cálculos 
puedo asegurar que habrá buen fútbol en San Feliu la próxima 
temporada.

¿Considera para bien del fútbol local el paso dado?
Difícil es contestar a esta pregunta, pues considero se 

refiere Vd a la modificación de la Junta Directiva.
Con verdadero pesar para mí, han cesado como directivos 

del Club la mayoría de sus anteriores componentes Nadie como 
yo conozco los enormes detvelos y sacrificios que en todo 
orden y durante más de cinco años han llevado a cabo a faver 
del Club los miembros salientes, y quiero aprovechar la ocasión 
para manifestar que la af ción nunca podrá agradecerles bastante 
su abnegación. Bajo este punto de vista no puedo pues sentirme 
satisfecho. Las circunstancias desfavorables del reciente campeo
nato, atizadas por prensa y núcleos de opinión adversas, han 
precipitado el natural desgaste de cuantos ostentaban un cargo 
representativo, desgaste que ha, naturalmente, alcanzado a todos 
y que solo poi razones, que ahora no corresponde exponer, no 
han afectado igualmente a todos

De la Asamblea general, ha surgido, sin embargo, una 
nueva Junta de la que no puedo más que sentirme muy 
satisfecho. Al lado de los veteranos incondicionales se han 
alineado los noveles entusiastas Puedo esperar mucho de su 
gestión y pido a la afición guixolense les dé un amplio margen 
de confianza en la seguridad de que nuestro fútbol no se verá 
defraudado.

El Sr. Alberti, vice-presidente en la actual Directiva, como 
lo era de la anterior, nos manifiesta:

Verdaderamente era necesaria una reno
vación, pues son muchos los años de cons
tante batallar, ya que en la actualidad y tal 
como está organizado el fútbol moderno, es 
imprescindible estar en constante trabajo. 
Solamente lamento no haber sido reempla
zado, no por falta de interés, sino por la 
necesidad que tengo de descanso deportivo. 
Me considero ya alge agotad o , y la verdad 
me hubiera gustado ser de los compañeros 
salientes No obstante continuaré con el 
mismo desvelo y entusiasmo para que mi 
modesta aportación, tenga el éxito que todos 
deseamos.

Guarda un buen recuerdo de los com
pañeros que hasta ahora han compartido con

él la dirección del Club y se siente otra vez en forma entre los 
nuevos que desde hace tres semanas rigen los destinos azulgrana. 
El entusiasmo que demuestran le ha contagiado de tal forma, 
que verdaderamente uno llega a olvidar todo el pasado y no 
ver el fútbol por su parte n e g ra  sino por el color rosa.

Hay varios proyectos en plan de estudio y las comisiones 
nombradas se encargarán de llevarlos a la práctica, pero todos 
van dirigidos a un fin. Hacer llegar a nuestro Club a la altura  
q u e p or su h istorial m e re ce . Pero será completamente 
imposible llegar a ello, a pesar del entusiasmo de los dirigentes, 
si la afición, este afición que a veces tanto exige, no corresponde 
moral y materialmente a los sacrificios necesarios para sostener 
al Club en estos trascendentes momentos.

Es ahora D. Guillermo Heller, en su nada envidiable cargo 
de Tesorero de un club de fútbol, quien así responde a nuestras 
preguntas:

Ha sido un verdadero acierto de inyección, de «sang nova», 
pues los que nos considerábamos veteranos entre este entusiasmo 
tan grande, hemos reaccionado y si alguna vez habían flaqueado 
nuestras fuerzas, ahora volvemos a estar en forma y a la lucha 
otra vez para lograr que el pabellón futbolístico guixolense 
llegue a la altura deseada. Confío en que la afición local, se 
pondrá a la altura necesaria, para que tanto a la comisión 
administrativa como a la deportiva, no les falte el apovo que a 
cada uno le haga falta. Como su compañero Alberti, guarda un 
buen recuerdo a los que hasta ahora fueron sus compañeros 
de trabajo.

Una de las satisfacciones que ha tenido la afición es la de 
ver entre las figuras nuevas, que van a regir el futuro de nuestro 
Club, la del veterano deportista Sr. Saura. Su primera actuación 
nos viene de cuando el Ateneo Social quiso organizar un equipo 
de fútbol (el primero que hubo en esta ciudad). El Sr. Saura, 
juntamente con el Interventor de nuestro Ayuntamiento señor 
Baaosa, fueron los designados para organizar la sección, que 
debía llevar el glorioso nombre ae Ateneo Deportivo.

Siendo pues, el Sr. Saura, uno de los más competentes 
aficionados locales, nos interesaba grandemente saber su opinión 
en un momento tan decisivo como el actual.

Creo ha sido un acierto, ya que los componentes son muy 
competentes unos y entusiastas todos, y con la ayuda de los 
aficionados estoy plenamente convencido de que llegaremos a 
lo que todos deseamos. Q ue n uestro  eq uipo o cu p e  el 
lu g ar q ue por su h istorial m e re ce . Hay muchos proyectos 
aunque todos están supeditados a la ayuda de todos.

No podía faltar en nuestias columnas la opinión de un 
ista  tan significado como la del entusiasta local, Jaime Mestres:

Sin menospreciar en lo más mínimo la actuación de la Junta 
saliente, pues de su cariño al Club y de los sacrificios hechos, 
todos los aficionados la reconocemos, entiendo qué era necesaria 
la renovación anunciada. La actual Dirección, trae unos ¡entu
siasmos grandes, y la mayoría de sus componentes están 
perfectamente capacitados para llevar a buen término la misión 
que les ha sido confiada, aunque en su labor deben ser ayudados 
por todos los aficionados, ya que de nada serviría todo el 
entusiasmo, si detrás de ellos no existiera lo restante. Confío,en 
que ésto no ocurrirá, ya que todos nos hemos dado cuenta ce lo 
necesaria que es nuestra aportación y nuestro esfuerzo para la 
supervivencia de nuestro querido Guixols

Comu se ve, los mejores nuevos aficionados solicitan el más 
decidido apoyo de la afición local. Estamos plenamente conven
cidos de que se encontrará una afición decidida a que continúe 
el club de sus amores, ya que aunar los esfuerzos en torno de 
nuestros dirigentes es guión obligado. Por nuestra parte solo 
nos toca añadir que desde estas columnas encontrarán siempre 
el apoyo más entusiasta y decidido. Es así gomo llegaremos al 
fin propuesto' Dejemos viejos resquemores y'todos, al unisono, 
procuremos el máximo de honor para el Club de Fútbol Guixols.
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